



**CONCEPCION.** Domingo Arteaga, presidente regional de Renovación Nacional; los vicepresidentes Andrés Allamand y Sergio Onofre Jarpa y el presidente Ricardo Rivadeneira escuchan a Jaime Guzmán, en acto que se efectuó en la medialuna de Talcahuano.

Masiva asamblea en Concepción

## Rivadeneira anticipó que RN será uno de los partidos más fuertes

**TALCAHUANO** (Correspondiente). "Renovación Nacional va a existir como partido y será por muchos años uno de los más fuertes en el país", señaló aquí Ricardo Rivadeneira, el presidente de ese conglomerado, cuya directiva culminó con un acto masivo una gira por la Séptima y Octava Región.

Al acto en la medialuna de la intercomuna Talcahuano-Concepción, asistieron numerosas personas de ambas comunas, quienes escucharon al presidente regional y a los vicepresidentes Andrés Allamand, Jaime Guzmán y Sergio Onofre Jarpa.

Allamand explicó que el acto en la zona era imprescindible para culminar la gira que realizaron porque desean que desde Concepción "surja una señal que da la presencia de ustedes de que esta tierra nunca más será feudo del matonaje comunista". Destacó también la lealtad de Renovación Nacional a las Fuerzas Armadas.

### SENTIDO DE FUTURO

"El país está aburrido de ver políticos que discuten asuntos que sólo les interesan a ellos. Que malgastan su tiempo y palabras en debatir pugnas personales; alianzas y "referentes" que se forman y deshacen con igual rapidez o meras cuestiones de estrategias de poder. La polémica entre plebiscito o elecciones libres ejemplifica lo anterior y por ello no logra interesar

realmente al chileno medio", sostuvo en su intervención el vicepresidente Jaime Guzmán.

"Ante el profundo desencanto con que la ciudadanía observa la actividad política, representamos una alternativa renovadora y con sentido de futuro. El nombre de nuestro partido subraya este propósito", agregó.

Sobre el debate entre políticos dijo: "Todo está centrado en el escenario, la trama y los actores, pero la ciudadanía se pregunta legítimamente cuál es el contenido y libreto de la obra que cada cual le ofrece. La dramática falencia de contenido explica el distanciamiento entre los partidos y la opinión pública".

"Renovación Nacional -explicó- se decidió constituirse como partido político, pero no para ser uno más del deplorable conjunto actual, sino uno muy diferente. En vez del afán de conquistas a cualquier precio el poder del Estado, aspiramos a ser gobierno para descentralizar, circunscribir y dispersar el poder estatal. Por eso nos distanciamos de toda forma de socialismo. En vez de denunciar los problemas nacionales para sacar dividendos políticos, estamos elaborando soluciones realistas, técnicamente serias y ajenas a toda demagogia respecto de los asuntos concretos que más preocupan a los hombres y mujeres de trabajo y a las minorías sobreideologizadas".

Invito a la juventud a desarrollar su capacidad de

reflexión y análisis y destacó que "somos un partido llamado a gravitar decisivamente en las cruciales definiciones electorales próximas, pero también a proyectarnos con vocación de futuro".

### CONTRA LA IZQUIERDA

Por su parte, Sergio Onofre Jarpa hizo hincapié en la necesidad de comprender la importancia del término del actual gobierno en 1989 y trabajar desde ya para impedir que asuma un gobierno de extrema izquierda o "de quienes están dispuestos a pavimentar el camino".

Destacó que Renovación Nacional dice siempre la verdad y no ofrece soluciones demagógicas, pero comprenden que la solución de los problemas del país pasa por impulsar el desarrollo a través de la empresa privada.

En el terreno político dijo que Renovación Nacional rechaza en forma categórica la presencia del Partido Comunista dentro del esquema de los partidos democráticos.

### LLAMADO A INSCRIBIRSE

El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, llamó a inscribirse en los registros del partido, porque "hay una ley que acatamos -dijo- y que obliga a tener 4.400 adherentes que firmen el formulario en la Octava Región y 33.550 en todo el país". Agregó que luego de la gira y el acto en la intercomuna Talcahuano-Concepción estaba seguro con fe y realismo en que serán partido, y el más fuerte de los partidos políticos chilenos.

Dijo que Renovación Nacional no es fruto del cerebro de nadie sino responde a una necesidad nacional y que todos los chilenos amantes del orden y que quieren vivir y trabajar en paz, que desean que sus derechos sean respetados, que aspiran a progresar deben comprender la urgencia de prepararse para votar el 89, no permitiendo que la oposición gane.



**CONCEPCION.** Una numerosa asistencia repletó la medialuna situada en la intercomuna Concepción-Talcahuano, para escuchar a los dirigentes nacionales de Renovación Nacional. (Teléfono LA TERCERA, Vía Unifax).